

**De:** [Alberto Machado](#)  
**A:** [Consulta Publica de los Lineamientos](#)  
**Asunto:** Lineamientos  
**Fecha:** miércoles, 5 de octubre de 2022 08:32:47 a. m.

---

Hola, mi nombre es Alberto Machado, es momento de qué México de un salto y sobresalga entre muchos países, que se diga que Mexico es un país a la vanguardia. Deberían permitir y obligar hasta cierto punto a las cadenas de televisión para que entreguen mejor calidad de video en su señal, tenemos casi 18 años con una Calidad HD (muy comprimida) y las cadenas se quejan que el gobierno no les deja dar el salto a Full HD mucho menos 4K a pesar de que ellos tienen 4 años grabando a esa calidad pero no se les permite usar la tecnología en las antenas. Ahora eso dicen ellos, de eso a qué sea cierto no lo sé, así que ustedes como institución deberían apoyarlos y si ellos mienten ahora ustedes exijanles el dar el salto de calidad, al final el que se beneficia es el pueblo.

Además urge quitar los canales con calidad SD, eso ya tiene razón de ser. Hay países haciendo pruebas con 8K, y nosotros seguimos con canales SD. Es un atraso tecnológico brutal. Algunos usan H.264 para comprimir otros ya usan H.265 y unos dieron el salto a H.266 guau. Nosotros desde hace años podríamos usar el ATSC 3.0 pero seguimos estancados como país.

De quien es la culpa, de las instituciones o de las empresas?  
El pueblo verá muy pronto no quien es la culpa si no quien dio la solución.  
Saludos.